



## Rubén Moreira condena la violencia en Maravatío, Michoacán: 'El crimen ya decidió'

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Rubén Moreira, Coordinador Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, habló sobre la idea de ir a Maravatío, Michoacán, para proponer nuevos diputados, tras el asesinato de candidatos.

"En la Cámara de Diputados creamos una comisión para darle seguimiento a las elecciones, y esto implica tres rubros, la neutralidad de las autoridades gubernamentales, el uso de los programas sociales y la seguridad... Estamos muy preocupados por lo que sucede en el territorio nacional... El crimen ya decidió, empezó a matar candidatos", declaró.

De acuerdo con el Coordinador Parlamentario del PRI la idea de viajar a Maravatío, Michoacán, es para visibilizar lo que realmente está pasando en la entidad y que Morena y el gobierno federal se están encargando de minimizar.

"Es un gran error del ejecutivo federal minimizar lo que está pasando porque el resultado puede significar que el crimen tome el poder político. Empezaron con el poder de los delitos, luego se pasaron a los procesos económicos, y eso sería el acabose del Estado mexicano", explicó.

La idea es que, en los próximos días, en la junta de coordinación política de la Cámara de Diputados, se decida cuándo la comisión encargada de darle seguimiento al proceso electoral viaje a Maravatío y con ello darle un mensaje a los criminales, de que lo que pasó tendrá consecuencias.

<https://bit.ly/3uHfWzL>